



Michelin supprime 1 000 postes à Clermont mais embauche à Cholet

Hier, Michelin a annoncé, dans un communiqué, qu'il prévoyait de supprimer 970 des départs en retraite attendus d'ici 2021 à Clermont-Ferrand (Auvergne), ainsi que 450 postes aux États-Unis, dans le cadre d'un projet de réorganisation mondiale qui vise à améliorer la réactivité du groupe.

Une annonce qui contraste avec la vague d'embauches en cours à Cholet et La Roche-sur-Yon (Vendée). Vague d'embauche pour des emplois dans la production et la maintenance rappelée justement hier matin, lors de l'assemblée générale de l'Union locale de la région choletaise. Le délégué CFDT, Ludovic Robert, insistant même sur les difficultés de Michelin à re-

cruter : « *On recrute beaucoup en ce moment, 250 personnes actuellement (150 à Cholet et 100 à La Roche-sur-Yon, NDLR)* ». Ces difficultés à recruter pèseraient d'ailleurs sur la production qui fonctionne « *à flux tendu* ».

Fin avril, Thierry Clerc, le chef du personnel, rappelait avoir « *fait plus de 300 recrutements sur les deux usines en 2016* ». En 2015, le site choletais comptait 1 220 salariés. Aujourd'hui, Michelin Cholet accueille plus de 1 300 salariés. Idem à La Roche-sur-Yon, « *on est passé de 600 personnes il y a quatre ans à 750 aujourd'hui* », calculait alors Thierry Clerc.

Fabien LEDUC